
平
和
が
原
点
　

　
府
民
要
求
実
現
へ
東
奔
西
走

浜田府議は、地域のみなさ
んと、「北陸新幹線延伸中止を
求める署名」と要求アンケー
トで、訪問・対話活動に旺盛
に取り組んでいます。3月1日
には大宮北地域のみなさんと
全戸訪問に取り組みました。

日本共産党府議会報告

日本共産党府会議員

北陸新幹線延伸署名で対話

プロフィール●府議４期、議員団副団長、農商工労働常任委員、子育て環境の充実に関する
　　　　　　   特別委員会、非核の政府を求める京都の会事務局員

　
２
月
２１
日
の
本
会
議
で
、
補
正
予
算
（
先
議
議
案
）
の
討
論
・

採
択
が
行
わ
れ
、
賛
成
討
論
を
行
い
ま
し
た
。
物
価
高
対
策
の

補
正
予
算
は
、
事
業
者
支
援
が
中
心
で
、
他
府
県
で
実
施
さ
れ

て
い
る
福
祉
灯
油
な
ど
の
生
活
者
支
援
が
な
い
の
で
、
生
活
が

苦
し
い
方
へ
の
直
接
支
援
策
を
具
体
化
す
べ
き
だ
と
求
め
ま
し

た
。
ま
た
、
中
小
企
業
持
続
経
営
支
援
補
助
金
の
「
賃
上
げ
枠
」

が
な
く
な
っ
て
い
る
の
で
、
必
要
な
事
業
者
が
利
用
で
き
る
よ

う
に
改
善
し
て
、「
賃
上
げ
枠
」
を
残
す
よ
う
求
め
ま
し
た
。

本
会
議
討
論

中
小
企
業
支
援
の「
賃
上
げ
枠
」の
復
活
を

　
和
束
町
の
議
会
報
告
懇
談
会
で
農
家
の
方
か
ら
、「
カ
メ
ム
シ

被
害
を
受
け
た
米
を
選
別
す
る
色
彩
識
別
機
を
購
入
し
た
い
が
、

価
格
が
高
く
て
困
っ
て
い
る
」
と
い
う
要
望
が
あ
り
、
昨
年
１２

月
の
農
商
工
労
働
常
任
委
員
会
で
色
彩
識
別
機
購
入
へ
の
補
助

な
ど
、
米
農
家
へ
の
カ
メ
ム
シ
被
害
対
策
を
要
望
し
ま
し
た
。

　
２
０
２
４
年
度
２
月
補
正
予
算
案
の
農
林
水
産
業
経
営
基
盤

強
化
事
業
費
に
、
色
彩
識
別
機
の
導
入
経
費
の
２
分
の
１
以
内

ま
で
補
助
（
補
助
上
限
２
５
０
万
円
）
が
入
り
ま
し
た
。

米
の
カ
メ
ム
シ
被
害
対
策

色
彩
識
別
機
導
入
へ
の
補
助
の
要
望
が
実
現

地域活動

です

WEB●http://hamada-yoshiyuki.jp/

浜田よしゆき

本会議で賛成討論新婦人の米対策の請願を受け取る

 消費税廃止北区各界連絡会が、2月25日西賀茂生協
前で、毎月定例の消費税減税・インボイス廃止を求める
署名・宣伝行動に
取り組みました。浜
田府議もマイクを
握り、所得税より負
担が重い消費税の
減税を訴えました。

消費税減税を訴える浜田府議


